
Pièces 7 Pièces

Référence V0027MGS

Prix 695 000 €

Peymeinade
Maison à vendre (06530)
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Dans  la  charmante  commune  de  Peymeinade,  au  coeur  d'un  quartier  résidentiel,

venez  découvrir  cette  villa  provençale.De  son  vaste  hall  d'entrée  vous  accédez

directement à une suite parentale de plain-pied d'environ 35 m2 avec son dressing,

sa salle de bains, et son wc.Un escalier confortable mène à l'étage principal de la

villa  où  se  trouve  un  salon/salle  à  manger  lumineux  agrémenté  d'une  cheminée,

une cuisine équipée avec accès direct à une terrasse tropézienne ensoleillée, une

buanderie,  un toilette  indépendant,  trois  chambres et  une salle  de bains.Le jardin

plat, richement complanté, ...

In the charming commune of Peymeinade, in the heart of a residential area, come

and discover this Provencal villa.The spacious entrance hall leads directly into a 35

m2  ground-floor  master  suite  with  dressing  room,  bathroom  and  toilet.A

comfortable  staircase  leads  up  to  the  villa's  main  floor,  where  you'll  find  a  bright

living/dining room with fireplace, a fitted kitchen with direct access to a sunny roof

terrace, a utility  room, a separate toilet,  three bedrooms and a bathroom.The flat,

well-planted garden extends to 1,500 m² and includes a swimming pool area with a

fully-equipped pool ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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